

El presidente defendió a los generales señalados por la ONG de 'falsos positivos'. Aseguró que no hay investigaciones oficiales contra ellos.

Durante una ceremonia en la Escuela Militar de Cadetes del Ejército en la que las tropas reconocieron al nuevo ministro de Defensa, Luis Carlos Villegas, el presidente de la República, Juan Manuel Santos respondió a las graves acusaciones vertidas por Human Rights Watch (HRW).

La ONG dio a conocer un escandaloso informe sobre el papel de los altos mandos de las Fuerzas Militares en los denominados 'falsos positivos'. Acusa a 16 generales del Ejército de estar involucrados en ejecuciones extrajudiciales. Entre ellos están el comandante de las FF. MM., general Juan Pablo Rodríguez, y el comandante del Ejército, general Jaime Lasprilla.

El mandatario aseguró que no iba a permitir que el informe de HRW manchara el nombre de la institución, pues -según él- se hicieron señalamientos sin ninguna prueba documental.

Santos aseguró que los generales, preocupados por su buen nombre, "acudieron a la Fiscalía, a la Procuraduría a preguntar si es verdad que hay investigaciones en contra de ellos. Me mostraron los documentos y no hay ni una sola investigación en contra de estos altos oficiales".

El presidente, visiblemente ofuscado, agregó: "entonces, que no vengan a señalarlos y a causarles un daño enorme sin ninguna justificación. Esa no es la forma de vigilar por el respeto de los derechos humanos".

En los documentos a los que se refiere Santos, la Fiscalía y la Procuraduría certifican que los generales Rodríguez y Lasprilla "no tienen investigaciones disciplinarias en curso por presuntos hechos relacionados con infracciones al Derecho Internacional Humanitario, violaciones a los derechos humanos".

Ambas entidades también afirman en los documentos que los generales no presentan antecedentes penales ni disciplinarios.

Por esa razón, el presidente dijo que defenderá a las FF. MM. a capa y espada. "Tengan la seguridad, señores generales, de que este presidente defenderá esa legitimidad de las Fuerzas Armadas de Colombia hasta el día que me lleven a la

Santos a HRW: “Defenderé legitimidad de FF. MM. hasta la tumba”

tumba”, puntualizó.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/santos-rechaza-el-informe-de-hrw-sobre-falsos-positivos/432402-3>